

Personería cita a mesa de trabajo a Emcali por constantes cortes en el agua

Para la oficina del Ministerio Público, es necesario que los caleños, que están desesperados por los permanentes cortes en el agua, tengan información clara y precisa de lo que está ocurriendo.



#Acueductos



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | CALI | 26/09/2016

Ante los constantes cortes en el servicio de agua potable en Cali, así llueva o haga calor, el Personero Municipal de Cali, Héctor Hugo Montoya, cito a una mesa de trabajo a las Empresas Municipales de Cali, Emcali y a las autoridades ambientales, para conocer a fondo de lo que está pasando.

Para el funcionario del Ministerio Público, es necesario que los caleños, que están desesperados por los permanentes cortes en el agua, tengan información clara y precisa de lo que está ocurriendo.

Héctor Hugo Montoya, Personero Municipal de Cali, exigió planes concretos por parte de las Empresas Municipales de Cali, Emcali, para evitar los cortes constantes en el servicio de agua potable.